

domingo 30 de mayo de 2021

# La Laguna retira más de 6.000 kilos de viejos enseres y electrodomésticos durante una limpieza en La Cuesta

*El área de Servicios Municipales culmina la primera fase del dispositivo en una decena de calles entre el HUC y Las Mantecas I y acabará la próxima semana, con la intervención en otras cinco vías*



El área de Servicios Municipales del Ayuntamiento de La Laguna ha llevado a cabo un dispositivo integral de limpieza en La Cuesta, en la zona entre el Hospital Universitario de Canarias (HUC) y Las Mantecas I, que ha culminado en su primera fase con la retirada de 6.681 kilos de viejos enseres y electrodomésticos. La recogida de muebles y aparatos antiguos ha estado

acompañada por trabajos de mantenimiento y conservación en los espacios públicos de este entorno, relacionados por ejemplo con el acondicionamiento de mobiliario urbano, alumbrado y zonas ajardinadas.

El concejal de Servicios Municipales, Josimar Hernández, informó de que este operativo ha sido dividido en dos fases a aplicar en un ámbito compuesto por 15 calles. En una decena de ellas ya se intervino la pasada semana y la previsión es que las labores en las cinco restantes arranquen este martes, 1 de junio. Una vez sean culminadas, señaló que “continuaremos planificando y ejecutando en otros puntos del municipio estos dispositivos intensivos, que van más allá de las tareas ordinarias al englobar la mejora de todos los servicios y espacios públicos”.

El edil explicó que estas limpiezas exhaustivas se realizan “de forma periódica por aquellos barrios y pueblos que, de acuerdo a las demandas vecinales y criterios técnicos, presentan más necesidades”. Si ya el pasado ejercicio se efectuaron en zonas como Los Andenes, El Gramal y el polígono residencial de Padre Anchieta, en 2021 comenzaron en San Miguel de Chimisay y ahora prosiguen en La Cuesta. El objetivo -añadió- “es llegar a todos los rincones de La Laguna para garantizar unos servicios y espacios públicos adecuados a toda la ciudadanía y ofrecer una imagen cuidada de cada uno de los núcleos del municipio”.

En el caso del último operativo puesto en marcha, en el ámbito entre el HUC y Las Mantecas I, la primera fase ya ha sido llevada a cabo por un grupo de trabajo de 18 personas y ha consistido en la retirada de enseres y electrodomésticos, el desbrozado y barrido de vías y aceras, el acondicionamiento de mobiliario urbano y la limpieza de solares, imbornales y pintadas en los espacios públicos, usándose 78.000 litros de agua para las tareas de fregado.

La segunda fase (programada entre este martes y el jueves) se desarrollará en las calles Angola, Kenia, Gambia, a lo largo de la carretera general La Cuesta-Taco y en la urbanización de La Florida. Las labores tendrán el mismo propósito y desde Servicios Municipales ya se ha enviado una circular a las vecinas y vecinos que residen en este entorno, no solo para informarles sobre los detalles de la intervención sino también para agradecerles de antemano su colaboración. En la carta se especifica que las personas interesadas en desprenderse de viejos enseres y aparatos podrán depositarlos en la vía pública a primera hora de la mañana del martes.



EXCMO. AYUNTAMIENTO DE  
SAN CRISTÓBAL DE  
LA LAGUNA

**Ayuntamiento de San Cristóbal de La Laguna**

[Web del Ayuntamiento](#)

C/ Obispo Rey Redondo, 1. - 38201 La Laguna - Tlf. 922 601 100